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第一次去皇冠门窗留下深刻印

象的到不是门窗设备，而是迎

面而来的两只肥嘟嘟的老虎狗，笔者

不是养狗之人，但实在忍不住被他们

逗乐了，打听之下才知道那是负责人

Eric的宠物，已经养了五六年了。一

个喜欢养宠物的人应该很有家庭观

念吧，至少我是这么想的。在后来的

采访中，笔者更加肯定了这一观点。

皇 冠 门 窗 是 HOMETECH

WINDOW CORPORATION 的华人独

家 代 理 公 司 。 HOMETECH

WINDOW CORPORATION 在加拿大

拥有超过50年门窗制造经验，所有

HOMETECH塑胶窗都通过“能源之

星Energy Star”测试，并且还获得加

拿大产品安全标准（CSA）认证。这

些硬性标准已经成为皇冠门窗产品

信誉和质量的头块招牌，同时也是华

人门窗公司中凤毛麟角的一家。

谈起自己的经历，Eric倒不太愿

意过多介绍，1987年从香港移民来加

拿大后完成了中学以及大学课程。

在多伦多大学主修工程学的他毕业

之后做了10年的trading，在工作过程

中以及自己购房置业过程中慢慢对

房屋的门窗产生了兴趣。买了房以

后，冬季的寒冷以及家中居高不下的

电费单让他开始研究房屋的节能问

题，那个时候门窗的环保节能问题不

像现在，还未引起大家的关注，因此

Eric决定从这里下手。接手皇冠门

窗后，除了当好老板之外，还要成为

一名专业人士，经过这些年的日积月

累对於门窗问题他已经了然于胸。

居家首先要“温暖”

他说：“其实我们中国人对门窗

的观念存在一定的误区，我们的生活

习惯喜欢居住在有大玻璃窗，光线明

亮的房间，这样还能欣赏到窗外风

景。但是加拿大的地域和气候和中

国有所不同，有半年时间都是冬天，

这样我们就势必要考虑如何更好的

让房屋保温，避免不必要的能耗。保

温门窗就是首先要考虑的问题。

在谈话中“温暖”两字是他反复

提到的，他说来加拿大安居乐业，首

先要“安居”，有了温暖的居所生活就

会慢慢滋润了。加拿大漫长的冬季

对房屋的门窗绝对是一个考验，曾经

他碰到过的客户，本来是其乐融融的

一家，可是冬天一到晚上孩子们都不

愿意聚到客厅和父母闲聊，各回各的

房间。究其原因，原来是嫌大客厅太

冷，还不如自己的小房间裹个被子来

得温暖，这真是让人哭笑不得。可

见，一间温暖的居所对一个家庭来说

多么重要，怎么能因为冷空气而抛却

了天伦之乐呢。

有人会说，那可以安装上厚厚的

窗帘，或者开足空调。Eric 的看法

是，前者是无用之功，窗帘固然可以

遮挡一些寒气但是并不会让你觉得

房间温暖；后者的办法只能是让你家

的电费单月月攀升。让房屋节能保

温并不能用治标不治本的办法，还得

从根本下手。房屋就像一个大型机

器，关键部位不能“掉链子”，门窗的

选择会直接关系到你家的能源损耗，

也会对你的生活产生不小的影响。

问到他自己家的环保节能问题，

专业的门窗自然不用说了，他还看重

屋顶的高质量保温棉以及环保低能

耗的冷暖系统设备。虽然市场上环

保产品价格要比一般价格贵一些，但

是环保产品能耗低，时间持久，对人

体无害，从另一方面来说反而是一种

健康的节约。关乎家庭生活质量，孰

轻孰重，有时候金钱不是那么重要。

合作首要是“信任”

问 到 公 司 是 如 何 拿 到

HOMETECH 的代理，Eric 只是笑笑

表示，除了朋友帮助之外，最重要的

就是获得对方的信任。这么多年下

来，皇冠一直和工厂保持非常友好的

合作，彼此信任，和HOMETECH公司

——访皇冠门窗Eric Chan

给你一个“温暖”的家

Hometech owner─Ted Gawlik（左）与Eric合影。



老板也已经成为很好的朋友。

自从Eric接手皇冠门窗以来，除了保持原来的

西人市场，更大大拓展了华人市场。交谈中，Eric

反复说：“中国人就要帮中国人，我就是想让更多来

自中国的客户，移民朋友拿到最好品质的产品，有

了好的产品大家才能建立起一个温暖的家。作为

生意人能和客户达到双赢才是我们的目的。”他表

示，HOMETECH的门窗是安省最专业最好的品牌，

所有产品都是经过严格测试推出市场的，对这一点

皇冠毫不置疑。

三句不离本行，Eric多次强调产品质量，很自

豪地说：“你看到没有，我们每扇窗每组Cardinal I.

G.注册的双层密封玻璃都有Hometech的镭射标

记。你知道Cardinal I.G.吗？绝缘玻璃，是世界上最低

漏气率的完全密封双层玻璃，20年内漏气率仅仅

为0.02%，而其他产品漏气率可以达到9%。这就是

差别，这样的产品就完全不用担心加拿大的冬天啦。”

生意关键靠“诚信”

谈到生意过程，笔者问到什么才是皇冠的竞争

优势？Eric表示：“我们的信誉代表着我们拥有最

好质量的产品，经验丰富的安装技术人员，以及完

善的售后服务。我们的竞争优势是强强组合。你

想，没有好的安装人员，再好的产品也会有隐患。

又或者，没有完善的后续服务，一旦碰到问题吃亏

的只能是客户。正规的专业公司绝不能对客户今

后的门窗问题坐视不理。所有的Hometech的门窗

提供100%终身保养。”

谈到目前很多其他公司价格大战，Eric表示，

门窗其实是一项长期投资，的确很多客户很在意价

格，但是如果只是提供低成本的廉价无标准产品不

仅损害客户利益，也会把公司牌子做砸了，得不偿

失。皇冠门窗的价位是合理的，这里面还包括经得

起考验的产品，经验丰富的安装以及随时跟踪的售

后服务。

谈到这些年安装门窗的案例，笔者忍不住打听

一下那些废弃了的门窗如何处理。Eric表示，“那

些好几十年的门窗无法再利用了，你想那个时候人

们还没有能源之星的概念，也不知道要用环保节能

型门窗。所以我们只能把替换下来的门窗送到专

门的地方处理掉了。”

聊到这些年的产品设计，Eric说，“bussiness也

要灵活做的。要根据客户的具体情况设计，而不是

一味地向客户推销产品。曾经有一个客户，作为母

亲她非常喜欢养花，总把花盆放在房间的地上。子

女们就不高兴了，觉得把环境弄脏了。我们去看的

时候就专门给她设计了Bay Window，这样她可以

把心爱的盆栽放在窗台上了，孩子们也不会再和母

亲争吵了。既解决了实际问题又美化了房屋，一举

两得，我们也高兴。”

临走之前，笔者又追问了一个问题。关于网上

有很多文章提到这里有些商家对讲国语和粤语的

客户有“区别对待”之嫌，他听了后哈哈一笑，说：

“我觉得那是误解。一方面可能语言交流的误会，

另一方面也可能是办事方法不同。你看，我为了避

免这样的误会特别设立了国语服务热线。其实，我

们都是来自中国，在异国他乡定居不容易，要彼此

信任才好。正规的专业公司不会欺骗顾客，我们始

终把信誉放在第一。我衷心希望大家同心同德，共

同建立一个温暖的家。”

相关链接:

● Eco-green：自第二次世界大战，能源用量已经

增长四倍。根据CAPITA资料，加拿大属全球耗电量

高的国家。全国五分之一的用户是住宅，其35%冷暖

气都是从门窗的缝隙中漏失。

● 门窗的选择很多：

★ 用磨砂玻璃（Frosted Glass）可加强隐私。

★ 窗户内置窗花线条（Grill）可增加美观度。

★ 窗户可加厚玻璃——可选择5mm玻璃或强化

玻璃（Temper Glass），加强隔音功能及提高安全程度。

★ 塑胶窗框加粗装饰线（Casing）可增添美观。

★ 标准折叠手摇/摇把（Folding Handle）窗升级隐

藏式手摇/摇把（Fold-down Operator）可增添美观。

★ 改用防尘玻璃（Neat Glass）减少擦窗工序。

★ 所有塑胶窗框或落地玻璃门框均可选用任何

颜色，也可以升级选用木制窗台内框（Jamb Extension）

或装饰线（Casing）配合个人品味。

未安装Bay Window

安装Bay Window后效果


